



vidadigital

Crisis hasta para Google



tendencias

Cómo echamos de menos a Agyness en los British Fashion



actualidad

El sector del automóvil suda la gota gorda: mapa del desastre



actualidad

El Ejército tailandés pide al Gobierno que dimita



actualidad

'Aparecidos' ya asusta y gusta antes de aparecer



vidadigital

Adaptar Internet a la población... y no al contrario

El Premio Príncipe de Asturias Grisolía habla mañana en la UMU de Ciencia y Bioética

Archivado en: educacion, universidad, conferencia, murcia, comunidad valenciana

EFE

Actualizado 26-11-2008 12:38 CET

Murcia.- El Premio "Príncipe de Asturias" de Investigación Científica y Técnica Santiago Grisolía ofrecerá mañana una conferencia en la facultad de Informática de la Universidad de Murcia, en la que hablará sobre Ciencia y Bioética, informaron hoy fuentes de esa institución docente.



El profesor Grisolía, que es presidente de la Fundación Valenciana de Estudios e Investigación Avanzada, ofrecerá su conferencia, a partir de las 17 horas, en el Salón de Actos del citado centro, en el campus de Espinardo.

Las mismas fuentes informaron también de que el profesor de la Universidad de Granada Ceferino Ruiz Garrido ofrecerá mañana otra conferencia en la facultad de Matemáticas, a partir de las 16.45 horas.

Ruiz Garrido, que intervendrá en el seminario del Departamento de Matemáticas, hablará acerca de "Un paseo geométrico por la decoración nazarí de los palacios de la Alhambra".

(EFE)

El bioquímico valenciano Santiago Grisolía, Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica en 1990.